

ROSSMANN als Sponsor und Challenge-Geber beim „KI-Hackathon“ von DOCK ONE

01.10.2024 | Karriere, Unternehmen

ROSSMANN war vom 20. bis 22. September stolzer Sponsor und Challenge-Geber des diesjährigen KI-Hackathons, organisiert von DOCK ONE (Innovationslabor Lenze & encoway) in Kooperation mit dem DIGITAL HUB INDUSTRY. Unter dem Motto „AI, AI, Hackathon“ traten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu diesem mehrtägigen Event an.

Der KI-Hackathon stellte eine tolle Gelegenheit für ROSSMANN dar, sich als innovativer und attraktiver Arbeitgeber einer jungen, technikaffinen Zielgruppe zu präsentieren und zu verdeutlichen, dass das Thema IT und KI im Speziellen für das Unternehmen von großer Bedeutung ist. ROSSMANN sieht künstliche Intelligenz als Schlüssel zu langfristiger Relevanz und Innovation – sowohl für Kunden als auch für die berufliche und persönliche Weiterentwicklung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

ROSSMANN versteht es, Brücken zwischen traditionellem Einzelhandel sowie der digitalen Welt zu bauen und mit der Teilnahme am KI-Hackathon zu beweisen, dass der Einzelhandel attraktiv und zukunftsorientiert sein kann. Mit der Teilnahme am KI-Hackathon zeigt ROSSMANN sein Engagement für Innovation und Zukunftsgestaltung im Einzelhandel – eine Branche, die dynamischer und vielfältiger ist denn je.

Ein Wochenende intensiven Hackens, Designens und Programmierens von KI-Prototypen für die gestellten Herausforderungen liegt hinter den Teilnehmern. Nachdem ROSSMANN bereits 2023 als Förderer des „Hack4Ladies“ von Dock One fungierte und die Veranstaltung ein voller Erfolg war, war das Unternehmen aus Burgwedel bei Hannover auch in diesem Jahr wieder voller Begeisterung dabei.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**

